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7
月
25
日
、
鈴
鹿
市
の
ふ
れ
あ
い
ホ
ー

ル
で
日
本
共
産
党
副
委
員
長
・田
村
智

子
参
院
議
員
の
講
演
会
が
お
こ
な
わ
れ

ま
し
た
。
「
桜
を
見
る
会
」
を
す
る
ど
く

追
及
、
し
て
一
躍
時
の
人
と
な
っ
た
田
村

さ
ん
、
「日
本
共
産
党
を
語
る
」お
話
は

説
得
力
が
あ
り
ま
し
た
。
講
演
を
聞
い
た

後
、
４
人
の
若
い
方
が
入
党
し
ま
し
た
。

「雪深い秋田の農家の長男として生まれ・・・」「高

校を卒業してから横浜の町工場で働き・・・」庶民が

喜びそうなドラマ仕立てで登場した菅首相。 「苦労

人」「たたき上げ」とマスコミが持ち上げたこともあっ

て、支持率は上昇。「安倍政治を継承する」と公言す

る人に、国民が期待を寄せるなんてあり得ないことだ

と、臍（ほぞ）を噛む思いでいた。

ところがついに馬脚を現した。日本学術会議が推

薦した新会員のうち6人を「拒否」したのだ。政権にとっ

て都合の悪い人を「排除」したつもりだろうが、これ

は歴代政権もやってこなかったこと。なぜなら学術会

議は独立した組織であり、「首相の任命は形式的な

もの」と、政府答弁でも述べていたからだ。官房長官

として強権的に官僚人事を取り仕切ってきた菅氏は、

同じ手法で学術会議も仕切れると思ったのか。

学術会議はその日のうちに声明を発表し、「任命

拒否を撤回せよ」の声が国会を取り巻いている。今

になって菅氏は自分のした誤りに気付いていること

だろう。「全く問題ない」「ご指摘は当たらない」とは、

今回ばかりは言えない。 誤りは撤回するしかない。

安倍継承政権はいらない

野党共闘で政権交代を

鈴鹿市後援会長 吉田一男

9
月
21
日
、
日
本

共
産
党
井
上
哲
士

参
議
院
議
員
の
街

頭
演
説
会
が
イ
オ
ン

モ
ー
ル
鈴
鹿
交
差
点

と
白
子
駅
前
で
行

わ
れ
ま
し
た
。
子
育

て
真
っ
最
中
の
お
母

さ
ん
が
2
人
の
小
さ

な
子
ど
も
連
れ
て

聴
き
に
来
て
く
れ

ま
し
た
。

白
子
駅
で
は
30

人
の
方
が
熱
心
に
聴
き
入

り
ま
し
た
。

鈴鹿市共産党の活動
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あんたに「自助・共助・公助」なんて教え

てもらわなくても、共産党は最初からきちん

とやってるんだ。自分たちで、なけなしのお

金を出し合って、新聞を発行し読者からお

金をいただいて、毎日の活動資金をまかなっ

ている。100パーセント「自助・共助」だ！「公

助」なんて1円も受け取ってないぞ。

自民党さんはどうだ？自助・共助の努力なんかせず

に、もっぱら「公助」＝政党助成金に頼っている。今年は

自民党だけで172億円も税金からもらってるじゃないか！

人に「公助に頼るな」と言う前に、まず自分が実行しろ！

おまけにその使い道もひどいじゃないか。あんたの子分、

広島の河合夫婦の選挙買収のために、「公助」のお裾分

けを１億５千万円も注ぎ込んだろう！証拠は上がってる

んだ。これがあんたの言う「絆」か？

官房長官の時から、妙に沖縄の辺野古に入れ込んで、

アメリカ軍に「公助」をジャブジャブやり放題ってのも、

気に入らないね。国民に言わずにアメリカに「自助」でや

れと、なぜ言えないんだ？あんた、一体どこの国の首相

なんだ？

きれいな海を埋め立てて基地を作ってやるのに、９千

億円も「公助」を出して13年かけても出来る見通しゼロ

の工事、すぐに止めろ！

コロナと消費税で国民が干上がって苦しんでいる時

に、自助だ共助だとよく言うよ。フザケルナ！まず「公助」

でしっかり国民の暮らしを支えること、それがあんたの

仕事じゃないか？出来なきゃ次の選挙で、「倍返し」だ!!

（この乱文乱筆は、議員としてと言うより、あくまで「個人の

感想」です。）

鈴鹿市議会議員 石田秀三

2020年度の防衛省予算は5兆3133億円との

こと。２０２１年度の概算要求は5兆5000億円とか。

米国製武器の「爆買い」ではなく、世界中に広がっ

ている新型コロナ肺炎の対策のために、私たちの

税金を使ってほしいものです。

6月にイージス・アショアの配備計画停止が発表

されました。皮肉なことに設置予定地は前・現総理

の地元、山口県と秋田県でした。陸上配備型迎撃

ミサイルシステムをやめたのかと思ったら「海上設

置型」との案が出て、これもアメリカからクレーム

がつきました。

陸上に２基設置するとすれば、総額６０００億円

以上が必要だそうです。K国からのミサイル防衛

のためとの理由ですが、役に立たないというのが

専門家の意見です。

菅政権が発表した「待機児童１２万人分解消プラ

ン」は来年で出来上がるのかというと、４年先との

こと。イージスを白紙撤回すれば1年で「待機児童

ゼロ」ができる計算です。待機児童の保護者は4

年も待てません。やるなら 「今でしょ」 ‼

（徳田町 川北秀洋）

軍事費よりも医療・福祉・教育に 今こそ少人数学級を

コロナ対策として「3つの密を避けるように」と言

われますが、今学校は全く不可能な状況で授業を

しています。もともと8ｍ四方の教室に40人定員

で生徒を入れているのですから、２ｍの間隔をあ

けるなど、教卓のスペースを入れれば、20人でも

無理なのです。

先進国のほとんどが20人前後の定員であり、

日本は「教育後進国」と言われて久しいですが、

今は一気に打開するチャンスと言えます。

国が動かなくてはならないのは当然ですが、各

自治体でも出来ることはあります。三重県なら、い

きなり「20人学級を」と言っても、教室も教師も全

然足りませんから、まずは今ある「みえ30人学級」

の制度を小中学校のすべての学年に広げ、「25人

下限条項」をなくすことから始めることが現実的だ

と思います。

具体的には、今ある「少人数学級を求める署名」

を集めることでしょうね。

（南玉垣 道家桂）

スガさんよ、何言ってんだ？フザケルナ！
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毎月１１日に花を持って全国各地で

行うフラワーデモをご存知ですか？性

暴力、性犯罪をなくし安心して暮らせる

社会になることを訴える、歩かないデモです。

三重県でも４歳の時に被害に遭われた伊央さんが昨

年１１月に『フラワーデモみえ』を立ち上げ、伊勢と津で毎

月行動し、８月から鈴鹿市でも白子駅でスタートし、１０

月からは桑名、四日市でも始まります。花は「あなたの

想いに寄り添う」という「Ｍe Ｔｏｏ（私も）」「Ｗｉｔｈ Ｙｏｕ

（被害者に寄り添う）」の象徴なのです。

日本では、女性の１３人に１人、男性の６７人に１人が

無理やりに性交等を強いられた被害経験があるのに、

約９７％は警察に連絡をしていないそうです。

女性の１３人に１人？！多すぎじゃない？と思いませ

んか？いやいや、この運動をするようになって、実は私

も昔嫌な思いをした…と、周りにもセクハラ、痴漢被害

など、何かしらの性被害を受けていて、記憶の隅に押し

込んでいる人が多いことにびっくりしました。セクハラや

痴漢も性犯罪であり、私たちの日常は性差別、性犯罪

の危険にさらされているのに知らず知らずのうちに慣れ

てしまっていたのではないでしょうか。

私自身、セクハラは笑って対処するのが大人の対応

の様に思っていました。でもそれは性犯罪を助長してし

まうことになり、嫌なものは嫌、不快だと言わないと、声

を上げづらい社会になってしまうのだと気づきました。

家族にも誰にも言えず一人で苦しい想いを抱え込ん

できた被害者に寄り添い、やっと声を上げ始めることが

できた中で、杉田議員の「女性はいくらでも嘘をつける」

の発言は本当に許せません。撤回も謝罪もなく、それが

まかり通る安倍＆菅政権がどれだけ異常かわかります。

１１０年ぶりに刑法性犯罪は改定されても、セカンドレ

イプやヘイトスピーチが普通に起こり、被害者の人権が

保障されずに加害者を罪に問うことが難しいのです。

人権が守られ、おかしいことはおかしいと言える社会、

安心して自分らしく生きられる社会にしたい。被害者に

寄り添った刑法性犯罪に改正するよう、そして性暴力、

性犯罪をなくそうと訴えています。皆さんもぜひ参加し

ませんか？

コロナ禍に紛れて５月末に「スーパーシティ法（国家

戦略特区法改正）」が可決成立した。人工知能（ＡＩ）や

ビッグデータなど最先端の技術を活用し、未来の暮ら

しを先行実現する「まるごと未来都市」をつくると、政

府はひたすら宣伝するが、問題点の多い、危険な法案

だ。

遠いところの話しと思っていたが、三重県多気町が

手を挙げ６月末には、片山さつき参議院議員を講師に

「勉強会」が行われていると、多気町の松木豊年町議

に聞いた。

来春に多気町にオープン予定の複合リゾート施設

「ＶＩＳＯＮ（ヴィソン）」、運営するのは菰野町で成功を

納めたアクアイグニス。ここを拠点に周辺自治体や企

業が協議会を立ち上げてすすめるらしい。尾鷲や知多

半島からドローンで新鮮な海産物を運ぶ、とかはいい

だろうが、それだけなら「スーパーシティ法」は不要だ。

「未来都市」では、決済はすべて顔認証によるキャッ

シュレス。スーパーにレジはなく、商品をカゴに入れた

時点で銀行カードから引き落とされる。公共交通の利

用も同様だ。医療、教育、行政が持つ情報が一元管理

され「先端サービス」が提供される。

これでは自治と公共性が破壊され、プライバシーの

ないミニ独裁国家が生み出される、との指摘もある。

「暮らしの利便性を高める」ための施策には、住民の

声が十分に反映されなくてはならない。金儲け企業の

すすめる「利便性」にはウラがある。法律は通ったが、

住民の合意なしには一歩もすすめられない。

まっぴらゴメン「スーパーシティ法」

フラワーデモをご存じですか？
鈴鹿市議会議員 高橋さつき

フラワーデモ ２０２０年９月１１日 白子駅前

キャッスレス
「ランチから買い物まです

べてキャッシュレス。お得

なポイントも顔認証など

で一括処理。家計簿管理

も楽々。」と便利さをアピー

ルする。でも落とし穴が・・・。



八 ご隠居さん、菅内閣ができたみたいだけど、ちょいと教えてもらい

たいんですが。

隠 おお、八つぁんかい。まあお上がり。何だい、教えて欲しいことって。

八 いやね、なんか「デジタル庁」とか言ってるみたいだけど、ありゃ何

ですかい？時計を全部デジタルにしちまおうってことですかい。

隠 ああ、あれか。あれはね、「マイナンバーカード」とか言うのがあっ

たろう。早い話が、この「マイナンバーカード」でその人の住所や銀

行口座から財産状況、健康状況、経歴、そしてキャッシュカードなど

いろんな情報を一括管理しようということだよ。

八 えーと、「住基ネット」とかでどこからでも住民サービスが受けられ

るとか言う、そのもっと規模の大きいのってことですかい？なんか

便利そうですね。

隠 まあ、便利なのはそうなんだけど、反面、個人情報が全て国や行政

によって管理されてしまうということなんだよ。特に日本じゃ、個人

情報の保護が法的にもシステム的にも弱くて、ほら、今「ドコモ口座」

問題で他人の銀行口座からお金が引き出され

るということが有ったろう。もう、大変なことになっ

ちまうんじゃないかねェ。まあわかり易い例で

言うなら、自分の裸の写真の管理を他人に任せ

るようなもんだな。

八 おう、すごいたとえだねェ。俺なんか別にかま

やしないけど人によっては、こか、あいや沽券にかかわるわね。

隠 うん。ことに今の政府は、信用をハ・カ・イしてしまうからねェ。

八 ナンですそりゃ。

隠 都合の悪いことは、廃棄、改ざん、隠蔽だ。

４

桜島

新シリーズ

鈴鹿の街 再発見

第３回

桜島町に越してから３０年以上になります。駅は近いし、買い物も便利でとて

も暮らしやすいところです。記録によると桜島町がまだ玉垣村と呼ばれていた

その昔（江戸時代後期）津藩の殿様の命により周囲約６５０メートルにおよぶ大

きなかんがい用水池が築かれました。池の周囲に２００本もの桜の木を植え、そ

して廃土で池の中央に島が作られ、桜島と命名されたのが町名の由来とか。伊

勢湾を一望できる島に渡り、花見に興じる人たちの姿が目に浮かぶようです。

‘７２年から始まった区画整理事業で現在、池はありませんが桜島公園に島の一

部が残っています。公園西の吉田神社はかんがい工事を指揮した津藩奉行、

吉田重麗（じゅうれい）を祀り、また工事の経緯がつづられた石碑【写真】は市

の文化財に指定されています。 （谷口 茂）

かわいいかわいい

菅総理

ごまかし手法で、ど

れだけ政権を維持

できるのか。

ツイッター @nasukoBより引用
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そ
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で
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あ
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た
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ど
う
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に
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を
目
指
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い
る
気
配
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す
る
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来
る
べ

き
総
選
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は
相
手
に
と
っ

て
不
足
な
し
。
野
党
共
闘

と
共
産
党
の
躍
進
で
目
に

も
の
を
見
せ
よ
う
で
は
な

い
か
。

（よ
）

ちょいと教えて！マイナンバー制度

三共亭弘援 （住吉 菅谷芳則）


